
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 04385/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  providências  urgentes 
quanto  ao  protocolo  de  número 
000711 / 2013. 
 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  setor 
competente, providências urgentes quanto ao protocolo de número 000711 / 
2013.

Justificativa:

A referida extração de árvore foi  solicitada há bastante tempo. 
Um novo protocolo foi feito no início deste mandato e a pessoa interessada, sr. 
Fábio Henrique Barbosa, morador da Vila Diva, insiste para que este Vereador 
possa interceder junto à prefeitura para resolver o seu problema. Segundo ele,  
as  espécies  estão  danificando  o  seu  telhado  e  também  a  rede  elétrica,  
portanto  pede  agilidade  no  processo.  Deseja  que  novas  espécies  mais 
adequadas para o local, sejam plantadas. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de julho de 2013.

Juca Bortolucci
-Vereador- Líder da Bancada do PSDB-


